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　2016ー 2017年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「人類に奉仕するロータリー」
	 	 R . I . 会 長	 ジョン・ジャーム
	 	 地区ガバナー	 上 　山　昭　治
クラブテーマ	 「関心をもって感動を分かち合おう」	
	 	 クラブ会長	 渡 　辺　丈　樹

４/26 炉辺報告

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 41 名	 0 名	 5 名	 37 名	 2 名	 94.87％	 1490 回例会修正　欠席 2 名・出席率 95.00％

前回（4/12　1492 回例会）の記録

◆ゲスト 0名 

◆ビジター 1名 東京上野ロータリークラブ　中澤　信夫	様

会長報告＜渡辺会長＞

・個人情報保護法とか秘密保護法とか一般

的には馴染みにくい法律ができています。

我々の暮らしの安全に役立つものなので

しょうが、一方で警察の捜査に支障は出な

いのでしょうか。素人としては気になりま

す。

幹事報告＜岩田幹事＞

・東京田無けやきロータリークラブが解散

しましたので、2580地区は69クラブ体制と

なりました。

・次週４月19日の例会は夜間例会となります。

・渡辺年度の最終例会（６月28日）は、夜間

例会とし、当クラブの1500回記念と会長・

幹事の慰労会の趣旨で開催します。皆様、

日程の確保を宜しくお願い致します。



ニコニコボックス
＜渡辺会長、岩田幹事＞
・本日のクラブフォーラム、皆様の建設的な
ご意見を宜しくお願いいたします。

＜丸岡、浜中、斎藤、土原、原田、山尾、宮崎、
宮村、古谷、中村、潮田＞
・本日のクラブフォーラム、よろしくお願い
します。

＜藤掛、太田＞
・東北復興支援継続を‼
＜宮崎、小林（雅）＞
・熊本地震復興支援をよろしくお願いしま
す‼

＜天笠＞
・岩田先生、娘の件で大変お世話になりまし
た。いつもありがとうございます。

＜宮崎＞
・伊石さん、先日はありがとうございます。
賞金ニコニコしますのでよろしくお願いし
ます‼

＜後上＞
・４月より千束二丁目光月町会町会長に就任
しました。永井会長をお手本に努力いたし
ます。今後とも宜しくお願いいたします。

委員会報告
＜青少年奉仕委員会　山尾委員長＞
・本日、青少年奉仕情報第22号をポストに入
れます。

＜浜中副幹事＞
・本日、例会終了後に第２回被選理事会を行
いますので、次年度理事役員の方は、よろし
くお願い致します。

＜ローターアクト委員会　山尾委員長＞
・ローターアクト４月第２例会のご案内をポス
トに入れています。ご参加の程、お願いしま
す。
⃝４月26日（水）18時45分〜
⃝台東区一丁目区民館　第三集会室
　（東京法務局台東出張所の裏）

＜青少年奉仕委員会　藤掛委員＞
・青少年交換派遣学生募集について
青少年交換派遣学生は、1年間来日した留
学生と交流をし、共に日本文化を学び、1
年後に小さな親善大使として留学、日本

の文化を伝え、他国の文化を学ぶ。
帰国後はローテックスとして次に留学する
学生のサポートをするという大きな体験が
出来るロータリーならではの留学生プログ
ラムです。ロータリアンの子弟でなくとも
応募可能です。資料をメールにて配信して
おります。確認の上、もしご希望の方がお
られましたら藤掛迄ご連絡下さい。

＜地区青少年奉仕委員会　藤掛委員長＞
・東京池袋西ローターアクトクラブ設立
4 月 10 日、東京池袋西ロータリークラブ
45 周年記念例会にてローターアクトクラ
ブ結成認定状伝達式が行われ東京池袋西
ローターアクトクラブが設立されました。
地区内ローアクトクラブとしては 15 番目
のクラブとなります。

＜親睦委員会　太田委員長＞
・４月19日　夜間例会です。金原亭馬生さん
のお話も聴けます。奥様の参加もお待ちして
います。



卓　話

クラブフォーラム

プログラム活性化委員会　　

中　村　義　英　委員長

＜今週担当　後上　清＞

クラブ創立 30 年を機縁に、過去の活動を検証して次の 10 年に更にその先

のクラブの理想を長期的な視点から検討する３年委員会とし昨年発足しま

した。初年度はあらゆる角度からクラブの問題点を探り意見提起をさせて

いただきました。

今年度は改善された事項について検証しました。

１．会員増強については昨年度より3名の入会者がありましたが退会者

も２名あり目標50人にむかって会員全員でのいっそうの努力を望み

ます。新入会員に対して色々な面でサポート出来るよう何人かの会

員にお願いしました。

２．クラブ年間収支の健全化についてはニコニコからの補填の制度化に

て取りあえず解決しました。

３．委員会の統合により委員会が活性化したとの意見が多く聞かれまし

たが委員長の負担が増したとの意見もあります。

４．奉仕活動（社会・国際・青少年等）の継続性の提起については多く

の会員の賛同を得、社会奉仕委員会が昨年度に続き福島県の現役高

校生のフラダンスを浅草神社のご協力にて開催致しました。

５．ロータリー財団・米山奨学財団に対する寄付行為についてはクラブ

年会費の納入時に原則全会員に寄付をして戴くことになり、会員が

平等に寄付をする事で財団・米山に対する理解が増しました。

６．例会時のより良い会員交流についてSAAに検討をお願いしました。

７．退会会員との交流について思考をしています。




